

La Unidad Móvil Recoletas de salud ocular recorrerá otros 17 municipios con el apoyo de la Diputación Provincial de Zamora

El presidente de la Diputación, Javier Faúndez ha dado hoy en Fonfría el pistoletazo de salida de la segunda fase de esta iniciativa, junto al director gerente de Recoletas Salud Zamora,

Óscar Iglesias y el gerente del Instituto Oftalmológico, Javier Moralejo. El pasado mes de octubre cerca de 1.000 personas se realizaron revisiones oculares gratuitas en la Unidad móvil que recorrió 23 localidades zamoranas.



*Por Gabinete de Prensa
feb. 13, 2025*



El presidente de la Diputación de Zamora, **Javier Faúndez Domínguez**, ha visitado hoy en Fonfría la **unidad móvil desde la que se realizan de manera gratuita exploraciones básicas optométricas en la provincia** y ha anunciado que la Institución Provincial mantiene su apoyo a la segunda fase de esta iniciativa que recorrerá 17 localidades de la provincia con el objetivo puesto en fomentar la salud ocular.

Javier Faúndez Domínguez ha estado acompañado por el director gerente de Recoletas Salud Zamora, **Óscar Iglesias**, el gerente del Instituto Oftalmológico Recoletas Salud e impulsor de esta iniciativa, **Javier Moralejo**, junto al alcalde de Fonfría, **Sergio López Vaquero**.

Tras el pistoletazo de salida llevado a cabo en Fonfría, la Unidad móvil recorrerá las localidades de Santibáñez de Vidriales, Camarzana de Tera, Villardeciervos, Ferreras de Abajo, Santibáñez de Tera, Riofrío de Aliste, Rabanales, Alcañices, Villadepera, Robleda-Cervantes, Palacios de Sanabria, Puebla de Sanabria, Carbajales de Alba, Fermoselle, Villar del Buey y Bermillo de Sayago, en horario de 9:30 a 13:30 y de 15:30 a 18:30 horas.

En esta segunda fase un especialista en optometría apoyado con la tecnología más avanzada, será el encargado de realizar las pruebas en la unidad móvil.

Pruebas y Rutas

Las pruebas que se llevarán a cabo serán de agudeza visual, refracción completa, motilidad ocular, presión intraocular y evaluación del sistema acomodativo. Si el optometrista observara cualquier alteración de la función visual del paciente que no corresponde con su edad, le remitirá a un especialista para una valoración más completa.

Balance positivo y compromiso de continuidad

La unidad móvil de Recoletas Salud desde la que se han realizado de manera gratuita exploraciones básicas optométricas, recorrió durante el **pasado mes de octubre 23 localidades** de las comarcas de Campos, Guareña, Pan, Sanabria, Sayago, Toro, Vino, Vera y Valles, **atendiendo a 985 personas**, con una media de 40 /45 personas durante el día que estuvo la unidad móvil en cada localidad donde se llevaron a cabo las diferentes pruebas.

Un **balance muy positivo** que culminó con el compromiso de continuar recorriendo la provincia de Zamora con la colaboración de la Diputación Provincial.